



Presseinformation der Stadt Guben

vom 5. April 2019

Auswertung des 17. Zukunftstages in Guben

Die Stadt Guben bedankt sich bei allen Schülerinnen, Schülern und Unternehmen für Ihre Teilnahme am 17. Zukunftstag der am 28.03.2019 stattfand. Insgesamt haben sich 29 Gubener Unternehmen beteiligt, somit konnten 161 Schüler einen Tag lang verschiedene Berufe und Studienmöglichkeiten kennenlernen. Die Europaschule beteiligte sich mit 287 Schülern sowie das Pestalozzi-Gymnasium in Guben mit 154 Schülern.

Um künftige Zukunftstage noch stärker nach den Wünschen und Bedürfnissen ausrichten zu können, bitten wir allen Beteiligten, uns Ihre Erfahrungen, Ideen und Vorschläge per E-Mail stadtteilbuerowk2@guben.de mitzuteilen. Vielen Dank! Wir sind gespannt, auf Eure und Ihre Meinungen, so die Projektkoordinatorin vom Netzwerk Schule und Wirtschaft, Viktoriya Scheuer.